
「緑の募金」活動を実施します。 
 

本校では６月１２日（水）～１４日（金）の朝８時１０分～８時２０分に、環境委員会を中心に「緑

の募金」活動を実施します。ご協力いただく際には、お金を封筒や小さい袋に入れて持たせてくださ

い。よろしくお願いいたします。 

   

 「緑の募金」は、植樹や間伐など国内の森林整備のほか、震災で被災した方々への支援、未来の担い

手である子供たちへの森林環境教育、また海外の緑化支援等にも使われています。詳しくは以下のホー

ムページをご覧ください。 

 

https://www.green.or.jp/bokin/first/used-by 

 

 

 

     

 

                          

校長 安原 一朗  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四小だより 
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   No.３ 

運動会 参観ありがとうございました 

運動会や遠足などの屋外での行事では、当日の天気が一番気がかりとなることは言うまでもあ

りません。お天気が良ければ、行事の半分は成功です。これが、子供たちが主役となる運動会であ

ればなおさらでしょう。品川道で保護者の方々に会うと、1か月も前から「運動会、晴れてくれる

といいね。」とお話しさせていただいていました。職員室内でも長期予報に一喜一憂の毎日でした。  

さて、当日はご存じの通り、暑くも寒くもないちょうどいい気候に恵まれて運動会が開催され

ました。子供たちは朝から元気。やる気満々で、あいさつの声から気合いがみなぎっていました。

応援合戦での声の大きさには驚かれたのではないでしょうか。紅白それぞれの団長が素晴らしい

演技で、全校児童を引っ張ってくれました。「運動会の歌」もちょっと見たことないぐらいの迫力

でした。 

運動会の会場図は、ほぼコロナ前に戻しましたが、コロナ前より児童数が約１００人近く増え

ています。児童席が今までよりも広がって、保護者の皆様の参観するスペースに余裕がない状態

でした。申し訳なく思っております。参観するスタイルも以前とは違って入れ替え制の立見席と

なっております。いただいたご意見を参考にして、今後も改善してまいります。 

今年の児童会スローガンは、「一人一人が一生けんめい えがおあふれる運動会にしよう」でし

た。どの学年も、４月から積み重ねてきた練習の成果を十分に発揮し、どの子も徒競走では歯を食

いしばって最後まで走りぬき、表現・ダンスでは、やり切った達成感で笑顔を輝かせていました。 

保護者の皆様には、お子様の日々の健康管理、体育着の洗濯など様々なご協力をいただきまし

た。ありがとうございました。運動会で活躍した『元気な多磨っ子』たちに、大きな拍手と温かい

ご声援をありがとうございました。 
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